
Herr Timm berichtet, dass am 02.11.2005 ein Gespräch beim Fachdienst Tiefbau und 
Grünflächen stattgefunden hat und dass dort einvernehmliche Lösungen gefunden worden sind. 
 
Die Beantwortung der Fragen zu TOP 4.1 aus der Einwohnerfragestunde vom 29.09.2005 sind 
Herrn Timm zugegangen. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 


